

Todesanzeige

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Kollegin

Dr. med. Lucia Wehrle

Lucia Wehrle war seit 2005 als Oberärztin in unserer Klinik tätig und hat unsere Patientinnen und Patienten mit grossem Engagement und hoher fachlicher Expertise begleitet. Sie hat sich stets dafür eingesetzt, die Behandlung genau auf die individuellen Bedürfnisse abzustimmen und so die Kultur unserer Klinik entscheidend mitgeprägt.

Wir bedauern Ihren Tod sehr, erinnern uns gerne an die wertvolle gemeinsame Zeit und sprechen den Angehörigen unsere herzliche Anteilnahme aus.

Ärztinnen, Medizinische Praxisassistentinnen, Arztsekretärinnen und Laborteam
der Klinik für Reproduktions-Endokrinologie

Universitätsspital Zürich

USZ Universitäts
Spital Zürich